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一般社団法人全国自動車教習所エージェント協会 

第 35回一般社団法人全国自動車教習所エージェント協会理事会議事録 

 

会議名：「第 35回一般社団法人全国自動車教習所エージェント協会理事会」 

開催日：2019年 12月 9日 15:00-17:55 

会場名：IAC １F会議室 

出  欠：[出/欠]時野 学代表理事 [出/欠]山田敏貴理事 [出/欠]安藤 正理事 

[出/欠]河形勇希理事 [出/欠]齋藤俊介理事 [出/欠]中路 衛理事 

[出/欠]林 尚司理事 [出/欠]今村眞一監事 [出/欠]片桐範之様(陪席)  

 

１．議事録承認の件 

 第 34回一般社団法人全国自動車教習所エージェント協会理事会議事録につき原案通り承認した。 

 

２．会員共通フォーマット検討の件 

 12月 9日に実務担当者会議を開催し、検討結果として 3案の提言を受けた。 

 提言内容を理事会で検討し、方向性としてはデータベースシステム化した場合について具体的な費用や工程

をさらに検討することにした。検討推進は各社実務者様へ引き続きお願いし、本件調査費として予算 20 万

円を計上することも決定した。 

 2020年度上半期についてはテスト運用中の Google-Drive版を、対象教習所様を拡大して継続する。 

 本計画については 4 月をめどに会員全社様への説明を行い、承認を得た上で継続して推進することにした。 

 

３．キャッシュレス・ポイント還元事業（キャッシュレス・消費者還元事業）対応状況の件 

 １０月１日より始まったキャッシュレス・ポイント還元事業に関し、合宿運転免許商品への適用状況等につい

て情報を共有した。制度適用を申請した会員様は全て開始済か開始できる状況になった。 

 実際の運用に関するトラブルは起きておらず、業績へのプラス効果も現時点では見られないとの意見が大勢で

あった。 

 

４．その他 

 特になし。 

 

５．監事講評 

 2019年中はゴールデンウィーク期間の仮免許証発行情報の共有、自然災害の影響を受けられた自動車 

教習所様への共同支援、消費税改定情報の共有など、当協会を通じて対応する状況があった。一年間の

活動に感謝申し上げると共に、来年も宜しくお願いしたい。 

 

以上 


